



## **XXVIIIème Réunion des Ministres des Affaires Étrangères du Mécanisme permanent de consultation et de concertation politique, Groupe de Río.**

### **DÉCLARATION SUR L'INITIATIVE YASUNÍ – ITT**

Les ministres des Affaires Étrangères du Mécanisme permanent de consultation et de concertation politique – Groupe de Río – ont salué l'initiative "Yasuní – ITT", présentée par l'Équateur, car elle constitue une mesure volontaire et efficace pour faire face au problème du changement climatique et garantir la conservation de l'un des endroits du monde qui possède la plus grande diversité biologique.

En vertu de cette initiative, l'Équateur cessera d'exploiter 846 millions de barils de pétrole du sous-sol du Parc national Yasuní, ce qui permettra d'éviter le rejet dans l'atmosphère de 407 millions de tonnes métriques de carbone, produits par la combustion de ces carburants d'origine fossile.

Cette initiative contribuera au respect des cultures autochtones des peuples volontairement isolés qui habitent le Parc Yasuní, ainsi qu'au développement social, à la conservation de la nature et à encourager l'utilisation de sources d'énergie renouvelable.

Montego Bay, 5 novembre 2009